



La Universidad de Oviedo registra un aumento en la llegada de alumnos procedentes de China

- Los estudiantes asiáticos eligen preferentemente másteres universitarios en Lengua Española y Lingüística, Economía, y Dirección y Planificación del Turismo

Oviedo, 18 de septiembre. Ye Tian confía en que los estudios que sigue en la Universidad de Oviedo le abran las puertas de un buen trabajo en su país si, finalmente, no se queda a vivir en Asturias. Este joven alumno forma parte de la comunidad de estudiantes chinos que cursarán en la institución asturiana de enseñanza superior títulos de grado o de máster universitario. Todos ellos, 39 en este año académico, han sido recibidos este jueves por las autoridades universitarias que han constatado un aumento de la llegada de alumnos procedentes del gigante asiático.

Ye Tian se defiende ya bastante bien en español. Ha asistido a clases en la Casa de las Lenguas que le ayudarán a sortear las dificultades idiomáticas en sus estudios de lingüística. ¿Por qué la Universidad de Oviedo? “La ciudad es maravillosa, la universidad tiene buen ambiente de estudio y los profesores son muy amables”, comenta este estudiante. Ye Tian subraya las enormes diferencias entre las universidades de su país y la de Oviedo. “Aquí, los profesores son amables y alegres en clase; en China, son serios y rígidos. Cuando estudio aquí me siento feliz”, afirma. Este joven chino confía en rentabilizar sus estudios cuando regrese a su país. “Allí hay pocos estudiantes que cursan español y es muy útil para lograr un trabajo”, afirma.

Con más dificultades idiomáticas, se expresa Zhang Meng Hang, que acaba de llegar a Asturias acompañada de un instrumento de música tradicional china del que no se separa. “Vengo a estudiar español y a conocer la cultura española”, comenta. “He querido traer un instrumento antiguo para que se conozca que la música no tiene fronteras”, comenta.

Los 39 estudiantes procedentes de las universidades chinas, más tres lectores, han sido recibidos por Covadonga Betegón, vicerrectora de Internacionalización y Postgrado, y Alberto Fernández Costales, director de Relaciones Internacionales para Iberoamérica, Resto del Mundo y Cooperación al Desarrollo. También Vicente Gotor, el rector, ha querido acercarse hasta la sala donde ha tenido lugar el acto de bienvenida, en el edificio histórico, para desearles una buena singladura en sus estudios.



Betegón subraya que el interés de los alumnos chinos por la universidad asturiana es creciente, de hecho, los 39 estudiantes que cursarán títulos de grado o máster universitario suponen el récord histórico desde 2009. La vicerrectora de Internacionalización explica que, durante su primer año de estancia en Asturias, los alumnos chinos toman clases de español en la Casa de las Lenguas y eligen a su vez algunas asignaturas de grado. Cuando terminan este primer año de adaptación, completan un máster universitario para obtener un título.

Las especialidades que más atraen a los alumnos de este país son Lengua Española y Lingüística, Economía, y Dirección y Planificación del Turismo. El incremento de estudiantes procedentes de China es consecuencia, según la vicerrectora, de una labor de captación *in situ* que se prolonga ya desde hace años. Las autoridades académicas de Oviedo han estrechado sus relaciones con universidades chinas para fomentar precisamente la llegada de sus alumnos a Asturias. Estos lazos con instituciones de educación superior se han intensificado desde que en 2009 como resultado de algunas acciones del Campus de Excelencia Internacional como el programa Astur-China Bridges.

En total, en ese curso académico, la Universidad de Oviedo recibe alumnos de las siguientes instituciones:

- 19 de la Universidad de Shandong Weihai.
- 3 de la Universidad Normal de Shandong.
- 2 de la Universidad de Lin Yi.
- 9 de la Universidad de las Mujeres.
- 6 del Instituto Tecnológico de Beijing.
- 2 Lectores de Beijing.
- 1 Lector de Lin Yi.